## Ich habe kein Talent

von Br. Thomas Gebhardt

## Sprüche 23:26

Gib mir, mein Sohn, dein Herz, und laß deinen Augen meine Wege wohlgefallen!

Meine lieben Leser, oft stecken wir in großer Not und dann kommen sogar Männer und Frauen, die sonst nichts von Gott wissen wollen auf die Idee, Gott zu bitten: ?Gib mir?. Wie oft stehen auch die Gotteskinder vor Gott und bitten: ?Gib mir?. Aber hier in den Sprüchen Salomos wird uns etwas gezeigt, was uns eigentlich seltsam erscheinen sollte.

Der allmächtige Gott, dem alles möglich ist, kommt zu Ihnen mit einer Bitte. Gott sieht Sie an, betrachtet Sie und sagt dann: ?Gib mir". Da ist nicht das Geschöpf, das zum Schöpfer sagt: "Gib mir", sondern der Schöpfer, der kommt zum Geschöpf und sagt: "Gib mir." Der große liebende Wohltäter wird zum Bittsteller. Der große Geber aller guten Gaben wird zum Bittsteller.

Verstehen Sie das bitte richtig: Der Zufriedene wird zum Suchenden. Das lebendige Wasser dürstet. Das Brot des Lebens ist hungrig. Der Prinz des Friedens kämpft, um Sie zu bekommen. Gott will Ihr Herz.

Warum will Gott Ihr Herz? Es gibt nur einen möglichen Grund: Er liebt Sie! Es gibt nichts an Ihnen, was ER gebrauchen könnte außer Ihre Liebe! Die Worte, die JESUS sagt, als Petrus IHN verraten hatte, waren: ?Petrus, liebst du mich?! Wenn wir JESUS all unsere Güte geben würden, würde es Ihn nicht besser machen. Wenn wir Ihm all unsere Reichtümer geben würden, würde es Ihn nicht reicher machen. Wenn wir Ihm all unsere Weisheit geben würden, würde es Ihn nicht stärker machen. Wenn wir Ihm all unsere Weisheit geben würden, würde ihn das nicht weiser machen. Deshalb will Gott von uns diese Dinge nicht, sondern ER sagt: ?Gib mir dein Herz?. Gott will Ihr Herz und ER kommt zu Ihnen, obwohl ER das nicht nötig hat, und bittet Sie darum. JESUS will Ihr Herz und Ihre Liebe!

Wenn Sie IHM all Ihr Wissen geben würden, würde es IHN nicht klüger machen. ER ist es, der das ganze Universum geschaffen hat, alles Wissen hat und alles, jedes Naturgesetz ändern könnte, wenn ER wollte. Sie können IHN also mit Ihrem Wissen nicht beeindrucken. ER sucht einfach nach unserer Liebe. Deshalb hat Er uns gemacht. ER wollte, dass jemand IHN liebt und freiwillig Gemeinschaft mit IHM haben möchte. Da ist JESUS, der Sie zuerst geliebt hat und der Sie nun bittet ?Kommet doch her zu mir alle? und es ist so seltsam, dass viele dieses Angebot nicht gerne annehmen.

Wenn JESUS nun so ruft und Gott Sie so bittet: ?Gib mir dein Herz?, dann ist es notwendig, dass Sie Ihr Herz Gott geben. Vielleicht sind Sie reich und geben Gott von Ihrem Reichtum, aber ohne das Herz zu geben, ist das ein Gräuel. Wenn Sie beten, ohne das Herz zu geben, ist das Hohn. Und wenn Sie singen könnten wie eine Nachtigall, ohne JESUS Ihr Herz zu geben, ist das wie klingendes Blech und klirrendes Glas. Prediger und Diakone, für Gott zu arbeiten, ohne Ihr Herz zu geben, ist eine Majestätsbeleidigung. Ja zu predigen, ohne das Herz zu geben, ist Heuchelei. Zu dienen, ohne Ihr Herz zu geben, ist Betrug.

Zu Beginn meines Predigtdienstes erkannte ich, dass ich niemals ein großer Prediger sein würde, da ich kein Talent hatte. Vielleicht war ich der, der nur ein Talent erhalten hatte, aber dies wollte ich nicht verbergen, sondern damit arbeiten, weil ich eine Sache so gut machen konnte wie jeder andere. Ich konnte Gott mein

ganzes Herz geben. JESUS hat ein Recht auf mein Herz und Er hat ein Recht auf Ihr Herz, denn Er hat uns Sein Herz gegeben, als Er am Kreuz starb, für uns starb, für Sie starb! Er gab Ihnen Sein Herz, Seine Liebe. Er sagt heute zu Ihnen: ?Gib mir dein Herz"!

Tun Sie es und Sie werden ein neuer Mensch werden! Ihr Thomas Gebhardt